

# ANALISIS USAHA KUE DONAT UBI MADU DI DESA JUWET KECAMATAN KUNJANG KABUPATEN KEDIRI

**Siti Muawanah**

Program Studi Manajemen Agribisnis  
Jurusan Manajemen Agribisnis  
Email: [sitimuawanah020802@gmail.com](mailto:sitimuawanah020802@gmail.com)

## ABSTRAK

Usaha Kue Donat Ubi Madu adalah sebuah bisnis dibidang kuliner yang memproduksi kue donat, bisnis ini memiliki inovasi donat dengan menggunakan bahan ubi madu yang dimana biasanya donat menggunakan bahan kentang. Proses pengolahan ubi madu masih terbatas sehingga perlu adanya inovasi produk berbahan ubi madu. Kue donat ubi madu adalah upaya untuk meningkatkan nilai jual ubi madu dengan proses pengolahan yang lebih efektif dan dapat menarik masyarakat untuk mengkonsumsinya. Tujuan tugas akhir ini adalah melakukan proses produksi kue donat ubi madu, mampu menganalisis usaha kue donat ubi madu dan mampu melakukan pemasaran kue donat ubi madu. Tempat pelaksanaan tugas akhir ini berada di Desa Juwet Kecamatan Kunjang Kabupaten Kediri yang dilakukan selama 4 bulan mulai dari 01 September hingga 31 Desember 2022. Proses produksi dilaksanakan sebanyak 5 kali, dalam satu kali produksi menggunakan bahan baku sebanyak 0,5 kg ubi madu dan 1 kg tepung terigu dengan hasil sebanyak 60 buah donat ubi madu sehingga memperoleh 30 kemasan dengan isi per kemasannya sebanyak 2 buah donat. Analisis usaha yang digunakan yaitu BEP, R/C *Ratio* dan ROI. Dalam satu kali proses produksi diperoleh nilai BEP (Produksi) sebesar 24,67 kemasan dari total produksi sebesar 30 kemasan dan BEP (Harga) sebesar Rp. 6.578,94 /kemasan dengan harga jual sebesar Rp. 8.000 /kemasan, nilai R/C *Ratio* sebesar 1,22 dan nilai ROI sebesar 6,28%. Berdasarkan analisis tersebut dapat disimpulkan bahwa usaha ini menguntungkan dan layak untuk diusahakan. Pemasaran produk dilakukan mulai tanggal 18 November hingga 16 Desember 2022 dengan menggunakan dua saluran pemasaran yakni secara langsung dan tidak langsung serta promosi melalui *personal selling* dan media sosial.

**Kata Kunci :** *Ubi Madu, Donat, Analisis Usaha*